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Résumé

La gestion des événements est essentielle pour les entreprises et organisations cherchant à
optimiser leur impact. Aujourd’hui, grâce aux avancées technologiques telles que l’intelligence
artificielle, elle évolue vers une approche plus stratégique et intégrée, visant à améliorer la
planification, l’expérience des participants et les résultats globaux des événements.

Icosnet est un opérateur de télécommunications en Algérie, actif depuis 1999 et se distin-
guant comme le seul fournisseur d’accès Internet privé du pays. L’entreprise se concentre sur
l’adaptation de ses offres aux besoins spécifiques de ses clients, en garantissant une réponse
efficace et personnalisée à leurs attentes.L’entreprise a développé V-ROOM , une solution
de visioconférence hébergée en Algérie, permettant aux entreprises de mener des réunions
virtuelles de manière efficace et sécurisée. Cependant, elle nécessite une solution complémen-
taire pour la gestion des calendriers et la planification des événements.

Notre projet développe une plateforme avancée de gestion des rendez-vous visant à sim-
plifier la planification. Elle inclut une interface intuitive pour une gestion efficace, des notifi-
cations automatisées personnalisables pour maintenir les clients informés, et une intégration
fluide avec d’autres solutions SaaS pour une gestion harmonieuse des données. La personna-
lisation du calendrier et les rappels multi-canaux (push, email) sont disponibles. L’outil offre
également un historique détaillé des rendez-vous et des statistiques des événements. Grâce à
l’intelligence artificielle intégrée, la plateforme prédit les meilleurs moments pour les événe-
ments en fonction des préférences des participants, assurant une expérience optimale.

Mots clés : Planify, gestion des événements, Intelligence Artificielle.
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Abstract

Event management is crucial for businesses and organizations aiming to optimize their
impact. Today, thanks to technological advancements like artificial intelligence, it is evolving
towards a more strategic and integrated approach, aiming to enhance event planning, parti-
cipant experience, and overall event outcomes.

Icosnet,is a telecommunications operator in Algeria, active since 1999 and distinguished
as the country’s only private Internet service provider. The company focuses on adapting its
offerings to the specific needs of its clients, ensuring an efficient and personalized response
to their expectations. The company has developed V-ROOM, a videoconferencing solution
hosted in Algeria, allowing businesses to conduct virtual meetings effectively and securely.
However, it requires a complementary solution for calendar management and event planning.

Our project is developing an advanced appointment management platform aimed at sim-
plifying scheduling. It includes an intuitive interface for efficient management, customizable
automated notifications to keep clients informed, and seamless integration with other SaaS
solutions for smooth data management. Calendar customization and multi-channel reminders
(push, email) are available. The tool also provides a detailed appointment history and event
statistics. With integrated artificial intelligence, the platform predicts optimal event timings
based on participant preferences, ensuring an optimal experience.

Keywords : Planify,event management,artificial intelligence .
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